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会長時間

会長 南條 泰

ロータリー財団の２０１１～２０１２年度の基金目標は１億４０００万米ドルです。２０１１年１２月３１日時点の寄付

は４５９７万米ドルです。このままでは目標に達しない可能性があります。この寄付にご協力よろしくお願いしま

す。

第２に、ロータリーは世界の水問題に取組むためユネスコ水教育研究所と提携を結びました。ロータリークラブ

は補助金を利用して水問題の専門家となる奨学生の選考と派遣を行います。毎年８名の奨学生がオランダに

あるユネスコ水教育研究所で研究をする事になります。一刻も早く世界中が水不足から解放されることを願っ

ております。

第３に、ニコニコの件でのお願いですが、このシステムは会員各位の喜びをクラブ会員全員と分かち合う事に

あると思います。最近は自主申告が少なくなっている傾向です。お慶びを皆でお祝いしたいものです。今一度

よろしくお願いします。

クラブのニコニコ担当は情報を日々集めておりますが、時々もれがありますので、情報提供ご協力おねがいし

ます。この大事なお金は社会奉仕・クラブ運営等に使用させていただいておりますことをご報告します。

今回の例会（２月１５日）

来賓卓話

海上自衛隊 呉地方総監部 管理部

部長 笹本 敏成 様

次回の例会（２月２２日）

来賓卓話

ひろしまジン大学

学長 平尾 順平 様

出席報告
（渡部幹事）

2月8日(水)出席者

会員総数 38名

出席会員 33名

欠席会員 5名

ご来賓 0名

ご来客 4名

ゲスト 1名

来客者紹介
（南條会長）

2月8日(水)出席者

広島ＲＣ 2名

広島南ＲＣ 1名

広島北ＲＣ 1名

幹 事 報 告 （渡部幹事）

■お知らせ

・ 2012-2013年度版ロータリー手帳のご案内を回覧いたし

ますので、ご希望の方は○印をお付け下さい。

：：：：SMILE BOX

南條泰 君 〈日本経済新聞より）

自動車内装部品メーカーの南条装備工業は今秋までに山口
県の２工場を増強する。防府工場でマツダの複数の新型車
種に対応できるラインを導入。山口工場の生産設備を増や
し、トヨタ自動車の「レクサス」シリーズを含めた部品を生産す
る計画だ。柔軟な生産体制を整え、新車種の受注拡大につ
なげる。と言うことで、これからの益々の企業発展を祈願し
て、南條会長、ニコニコへ。

南條泰 君、渡部邦昭 君、堀江正憲 君
広島市安佐南区の祇園小学校で、昼休みに防犯ボランティ
アをしている広島経済大学の学生グループ「子ども達を守ろ
うプロジェクト」が下校時の見送りを始めました。RCの奉仕の
精神にぴったりです。経済大学に関係のある会長・幹事・堀
江君 ニコニコへ。

当日計 9,000円 累計 646,189円

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】南條 泰 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】渡部 邦昭 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2012年2月15日(水)発行

ゲ ス ト 卓 話

もっと広島自慢をしよう！！

（株）中国新聞社 代表取締役副社長

（広島東ＲＣ） 

山本 一隆 様

本日は広島陵北RCの例会卓話にお招きいただきありがとうござ

いました。

３０年来の友人の南條会長から「広島を元気にするような話」を

してくれと言われました。

正直なところ今の日本も政界も明るい話しはほとんど見当たりま

せん。しかしあえて広島について私が日頃から考えている事を

お話しし、何かの参考になれば幸いです。

まず最初に皆様はいまの広島をどう思っておられますか。

昨年６月に発行された「広島学」を読まれた方は多いと思います。著書の岩中祥史氏は広島

には日本や世界に誇れる企業や物産が数多くあると書いております。

そこで広島県のホームページ「広島何でも日本一」を検索すると〈物産〉では「広島かき」－

全国シェアの６０％、「くろだい(チヌ)」「マツタケ」「レモン」の生産量日本一、「わけぎ」－作

付面積日本一、「ソース」の年間消費額－日本一。〈伝統工芸品〉では「筆」「木ヒール」（靴

やサンダルのかかと）の生産量が日本一。その他「路面電車」－利用者数、車両数－日本

一〈一日の乗客数、１５満人〉。「ものづくり県」－製造品出荷数が中・四国・九州で５年連続

１位。全国に通じる企業が、マツダをはじめクマヒラ、セーラー、フマキラー、ミカサ、モルテ

ン、オタフク、カルビー、ダイソー、エフピコ等々多数ある。「ものづくり」ナンバーワン企業も

１２０社、オンリーワンは１９５件もある。

一方、広島には歴史的な文化財が少ないとよう言うが、歴史的建造物で国宝の数は、広島

県が、中・四国・九州の中で一番多い。広島は宮島をはじめ不動院、明王院、浄土寺など５

カ所で１１件もある。

そこで本日、私が最も主張したいのは「広島県人はもっと誇りを自信を持とう」という事です。

そして県外からお客様や友人が訪れた時には自信を持って広島の自慢をしましょうという事

です。

問題点は、素材はあるが十分生かしていないというのは事実です。湯崎県知事の提唱する

瀬戸内・海の道構想にしても、県民一人一人が知恵を絞り、一つ一つ実現して行く努力が

最も大切です。


